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夏休み中に，以下の記載の大会報告を受けました。おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

第５回クニマスカップ
Ｕ９(サッカー３年生以下)の部 優勝

第３５回湯沢七夕健康マラソン大会

小６男子 第２位 ○○○○

第59回秋田県席書大会大曲仙北審査会
硬筆の部には１・２年生全員が出品し，それぞれ賞をいた

だきました。半紙の部では，４名が金賞を受賞しました。

おめでとうございます。

大小島真木さんの壁画制作始まる!!
美郷町の広報で御存じの方も多いと思いますが，昨年度，美郷中で｢水｣をテーマに壁画制作が行なわ

れました。今年度は｢土｣をテーマに本校で壁画制作を行なうことになりました。２１日から下書きを始

め，一昨日から色を入れ始めました。９月２・３日は一般公開日になっておりますので，ご来校下さい。

この休みも大きな事故や命に関わるようなケガ等もなくすごすことができたよ

うです。ありがとうございました。集会での代表児童の発表内容を紹介します。

２年１組 ○○○○
私の夏休みの思い出は，家族全員で海に行ったことです。海では，お父さんと弟と一緒に，お父さ

んが落とした石を私と弟が見つけるというゲームをしました。結果は引き分けでしたが，競争して探

すのがおもしろかったです。

これからがんばることは，国語と算数で１００点を取ることです。勉強もがんばりたいと思います。

４年２組 ○○○○
この夏休み楽しかったことは，みんなで花火を見に行ったことです。ババヘラアイスや寿司の花火

もあってとてもびっくりしました。もう一つは，ロートピア仙南の夏祭りに行ったことです。くじ引

きやおいしい食べ物もありました。中でも，ラムネの早飲みが一番楽しかったです。

これからがんばることは，学童相撲東北大会で団体で３位以上に入ることです。もう一つは、忘れ

物をなくせるようにすることです。しっかりとやりたいと思います。

夏休み楽しかったことと，これからがんばること ６年２組 ○○○○
夏休み楽しかったことは，家族で花巻温泉に行ったことです。日本人よりも韓国人と中国人のほう

が多くてびっくりしました。独り言を韓国語で言ってておもしろかったです。楽天のオコエ選手がい

てびっくりしました。サインをもらってうれしかったです。

これからがんばることは２つあります。１つは勉強です。どんな問題でもすらすら解けるようにな

りたいです。そのために先生や友だちの話をよく聞きたいです。また，自分の考えも進んで発表した

いです。１日７０分ひと勉やプリントをやりたいです。

もう１つがんばりたいことはバスケットです。家で毎日シュート練習を３０分やりたいです。今，

部員が１０人しかいないので，ぜひバスケ部に入ってください。待っています。



昨日，以下の 2隊か合いの報告を受けました。この後もチーム一丸となって頑張って下さい。

第31回サッカースポーツ少年団親善西目大会
Ｕ１０(サッカー４年生以下)の部 優勝

ＥＸＩＬＥ ＣＵＰ ２０１７ 東北大会
準優勝 美郷ＦＣスポーツ少年団

夏休み明け集会で，以下のような内容のお話をしました。｢我が家の主役｣達に応援下さい。

チームを支えたスーパーサブ（藤光謙司）

この夏休みは皆さんにとってどんな夏休みだったのでしょうか。夏休み前に立てた目標

は達成させられましたか。これからの目標は立てましたか。

さて，皆さんは、この夏に｢スーパーサブ｣という言葉を聞いたことはありますか？では，

｢世界陸上｣はどうでしょう。どんな選手を知っていますか。

藤光謙司選手は，リオデジャネイロオリンピックでも男子リレーメンバー６人に入って

いましたが，サブメンバーだったので走ることができませんでした。この夏の世界陸上ロ

ンドン大会でも６人のメンバーに入っていましたが，予選でもサブメンバーだったので走

れませんでした。もし私が藤光選手の立場だったら，モチベーションを保てなく（やる気

をなくして練習に実が入らなく）なりそうですが，リレー決勝でアンカーとして走り３位

入賞を果たしたのです。藤光選手は，インタビューで｢世界大会では何があるか分からな

い。全ての走順で準備していた｣と答えたのです。すごいですね。何というプロ意識の高

さでしょう。これまでリレーメンバーとして走ったことが少ない藤光選手を監督が決勝で

迷わず走らせられるほど，藤光選手は努力を怠らなかったのだと思います。そして，その

努力がチームを入賞に導いたのだと思います。

今日から前期の後半が始まりました。新しい勉強も始まります。学習発表会に向けての

取り組みもあります。マラソン大会もあります。皆さんはその全てで主役です。自分でが

んばった分，しっかりと結果が出ます。夏休み前集会で，ピンチをチャンスに変える体力

と精神力（最後まで諦めないなどの気持ち）を持って無限の可能性を自分のものにしてほ

しいとお話ししました。今日からは，６年生の代表のように｢１日７０分の勉強｣｢毎日シ

ュート練習を３０分｣と日々の目標をしっかりと決め，これまで以上に個人で･友だち同士

で・学級学年で努力を積み重ねていってほしいと思います。

そして，新しい自分･友だち･学級･学年，それに学校の良いところをたくさん発見して

みて下さい。

７月の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。集計

結果を別紙にて報告致します。今後とも学校運営へのご協力･ご支援の程

宜しくお願い致します。


